

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Namen der Augsburger Kirchengemeinden St. Anna und St. Moritz sowie der evangelischen und katholischen Citykirchenarbeit Augsburg und der Fokolar-Bewegung e.V. sende ich Ihnen folgenden Veranstaltungshinweis. Über eine Veröffentlichung sind wir dankbar.

punkt7 – 30 Minuten innehalten für die Nöte der Welt



„Sudan am Scheideweg: Politische Unruhen, sozioökonomische Not und der Weg zur Versöhnung“

Trotz positiver Entwicklungen, wie dem Verbot der Christenverfolgung, den Friedensabkommen und dem Übergangswillen hin zu einer zivilen Regierung, bleibt die politische und sozioökonomische Lage im Sudan angespannt. Die friedliche Transition ist weiterhin gefährdet durch politische Unruhen, militärische Auseinandersetzungen und die Herausforderungen einer zunehmend instabilen Wirtschaft.

Natacha Bamy, Sekretärin der Katholischen Afrikanischen Gemeinde

Augsburg, wird über die aktuelle Situation im Sudan berichten, sowohl die Not der Menschen vor Ort als auch die Hoffnungen auf Frieden und Versöhnung betreffend.

Das Friedensgebet punkt7 findet statt am **Montag, 7. April 2025, um 19 Uhr in der Moritzkirche in Augsburg.**

Punkt7 ruft dazu auf, Menschen in Not solidarisch zur Seite zu stehen und lädt ein zu 30 Minuten Information, Reflexion, Stille und Hinwendung zu Gott. Getragen wird die Initiative punkt7 von den beiden Kirchengemeinden St. Anna und St. Moritz, sowie der evangelischen und katholischen Citykirchenarbeit und der Fokolar-Bewegung e.V. Weitere Informationen online unter: punkt7.info

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Thomas Hegner, Evang.-Luth. Kirchengemeinde St. Anna,
Fuggerstr. 8 86150 Augsburg Tel. 0821 / 450 17- 5120, thomas.hegner@elkb.de